



LA FIESTA CUESTIONADA EN REDES SOCIALES.

Contraloría General de la República solicitó un informe al Slep Atacama

CUESTIONAMIENTOS. *Esto surgió luego de la fiesta del quinto aniversario.*

La fiesta de la celebración del quinto aniversario del Servicio Local de Educación en Atacama, no sólo causó un revuelo por el uso de una limosina y lo glamoroso de la jornada, sino que trajo consigo cuestionamientos que al parecer están lejos de terminar.

La actividad fue conocida luego que se viralizó un video en redes sociales con una puesta en escena que contaba con alfombra roja, limusina, cámara 360, tragos, tortas, una producción de una envergadura distinta a la esperada para una fiesta de un servicio público.

Las imágenes causaron controversia porque el servicio enfrenta críticas por los conflictos laborales y la situa-

ción de deficiencias en algunos establecimientos. Tras esto, el ministro de Educación Nicolás Cataldo solicitó la renuncia el 11 de enero al director ejecutivo suplente del Slep Atacama, Daslav Mihovilovic.

Durante la semana, fiscalizadores de la Contraloría General de la República se acercaron al Servicio Local de Educación Pública para solicitar información respecto al funcionamiento del servicio y a la polémica fiesta.

Luego del revuelo, hay quienes consideran que la llegada de los fiscalizadores se debió a que alguien pudo haber denunciado hechos al ente de control, el que requirió un informe con un plazo para el envío de antecedentes que se cumple hoy.

C3